Sortie d'un nouvel album

Eric Frasiak en concert vendredi

L'ex-Ardennais
Eric Frasiak sera
en concert ce vendredi à Manureva
pour présenter
son dernier album
Parlons-nous. Ce
sera une prestation en acoustique
avec son habituel
pianiste Renato
Falashi.

Comme promis, la chanson Parlons-nous, qui se trouvait sur le 5 titres L'Air Bleu sorti en 2008, a donné lieu à un véritable LP sur

lequel le french songwriter de Bar-le-Duc est entouré d'Olivier Baldissera, Renato Falaschi, Jean-Pierre Fara et Philippe Gonnand. On retrouve sur ce dernier opus plusieurs autres chansons déjà sorties avec L'Air Bleu.

Chaque album d'Eric Frasiak a son propre caractère. Repartir à zéro était plutôt un album sentimental, Itinéraires parlait de rencontres et de voyages, celui-là est un peu plus « rentrededans », dit l'auteur des chansons, avec quelques coups de griffes bien placés mais aussi de nombreux coups de cœur.

Sur l'album, Eric joue beau-



L'ex-Ardennais présentera son disque « Parlons-nous ».

coup de guitares et pour la première fois, il a même fait quelques solos...

Sur l'album, quinze chansons parmi lesquelles Bar-le-Duc City Blues, Le Tango de la Jetset, François Béranger, L'Air Bleu, Edvige, une chanson en hommage à l'élection de Barak Obama intitulée Le rêve de MLK, et une reprise rock du superbe Vingt Ans de Léo Ferré.

Concert Espace Manureva, vendredi 23 octobre à 20 h 30. Entrée : 10 et 6 euros. Réservations au 03.24.33.60.40.